
Gâmam Wlunicipal de S a n ta  IBárbam d' O este

Sstado de S ã o  IPaulo

REQUERIMENTO 13/13 
DE IMFORMACÕES

“Com relação ao andamento da 
construção do ecoponto do bairro 
Santa Rita de Cássia.”

Considerando-se que esie Vereador foi procurado por diversos 
munícipes, so!icitando-lhe informações a respeito da construção de um ecoponto no 
bairro Santa Rita de Cássia,

Considerando-se que, após visitar o local, constatamos que 
realmente a obra não ieve início até o momento,

Considerando-se que o ecoponto é de grande importância para a 
preservação do meio ambiente e correta utilização dos resíduos recicláveis,

Considerando-se que o tema da preservação do meio ambiente do 
planeta é muito discutido e exigido por todos os cidadãos conscientes,

Considerando-se que não há coleta seletiva no bairro e muitos 
moradores pedem que este serviço seja iniciado com urgência,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
que sejam remetidas a esta Casa as seguintes informações:

1 -  Há projeto neste sentido?
2 -  Se há, qual a previsão do início e término das obras?
3 -  Caso este projeto não seja viabilizado, o município tem outro projeto para 
concretizar a coleta seletiva e a reciclagem?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de janeiro de 2013.

Bue-i
“ Kadu Garçom” 

- Vereador -
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